

Kampf zweier Elemente (~Special~)

Mit arashi_hana, moonnight, Taichi Yagami und

nuddelsuppenfreak xD

Von jozu

Kapitel 1: Von Leinen zu vergifteten Tees!

Wie ihr vielleicht schon gesehen habt, ist dieses Kapitel auch nicht sehr lange -- Dafür gibts auch einen Grund: arashi_hana, moonnight und ich spielen dieses Special in einem RPG, ich schreibe es dann in die FF, die ihr dann zu lesen bekommt ^^ Es ist ziemlich schwer, das RPG dann zu kapitalisieren. Die FF soll eigentlich aus zwei Sachen bestehen und das könnte man ja als ein Kapitel machen, aber dann würdet ihr so lange nichts zu lesen bekommen, die eine Sache, die geschildert wird, ist schon fertig 'gespielt' und hat im RPG 15 Seiten. Bis ich das irgendwann dann abgetippt habe, dauert das eine halbe Ewigkeit -- (Die Faulheit lässt grüßen xD) Deswegen versuchen wir immer einen Abschnitt hochzuladen, auch wenn die etwas kürzer ausfallen könnten^^'

Nunja, jetzt lass ich euch mal mit dem gelaber in ruhe, viel Spaß beim lesen
arashi_hana, moonnight und nuddelsuppenfreak

Von Leinen zu vergifteten Tees!

In einer Dachbodenkammer irgendwo in Deutschland saß ein Mädchen an einem kleinen Holztisch. Auf diesem standen Kekse und eine Kanne Tee, was aber nicht verwunderlich war, da sie ihre Freunde zu einer Tasse Tee eingeladen hatte.

Es dauerte auch nicht lange, bis es an der Tür klopfte und eine junge Frau zur Tür rein kam, mit samt einem Kuchen und einer Leine in der Hand.

An dieser Leine hing ein braunhaariger Junge und erdolchte die junge Frau mit seinen bösen Blicken, während er herum zeterte, sie solle ihn los lassen.

Mit einem „Hallo“, begrüßte das Mädchen ihren Gast.

„Wie geht es dir? Setz dich doch!“, sprudelte es sofort aus nuddelsuppenfreak heraus, während sie arashi_hana den Kuchen abnahm und ihn auf den Tisch stellte.

Nun bemerkte nuddelsuppenfreak den Jungen an der Leine, er hatte wildes braunes Haar, welches in alle Richtungen abstand, und schokobraune Augen, doch diese wurden von einem tiefen Schwarz überlagert, nur noch die Andeutung des Braunes war zu sehen – wenn man sich wirklich darauf konzentrierte, aber das würde einem bestimmt das Leben kosten.

„Hallo Taichi!“, sie schenkte ihm ein freundliches Lächeln.

Nun schien auch der Junge sie zu bemerken, da er entsetzt die Augen aufriss und

schrie:

„Nein! Nicht schon wieder die!“

Er hatte schon so manche ungute Begegnung mit ihr gehabt. Einmal hatte es ihm sogar das Leben gekostet, glücklicherweise konnte nuddelsuppenfreak Joe herbei zaubern – sie hatte ihn aus ihrer FanFic gezogen – der den braunhaarigen Jungen wieder auf die Beine brachte. Aber das ist jetzt eine andere Geschichte.

„Was habt ihr schon wieder vor?!“, Taichi ahnte nichts Gutes, zugleich fiel ihm etwas ein, das ihn nervös herum blicken ließ: „Nummer drei ist aber nicht hier, oder?“

Währenddessen hatte sich arashi_hana hingesetzt und sich für die Einladung bedankt. Bevor nuddelsuppenfreak sich arashi_hana zuwendete, sagte sie zu Taichi: „Nein, moonlight kommt aber auch noch“, dann galt ihr Blick arashi_hana: „Willst du Tee? Du auch Taichi?“

Bevor arashi_hana überhaupt etwas sagen konnte, schrie Taichi los und begutachtete den Tee misstrauig: „Nein! Da ist doch Gift drin! Ich traue euch alles zu!“ Sein Blick wirkte etwas paranoid.

Gerade als Taichi dachte, oder besser gesagt hoffte, dass die dritte um Bunde nicht kam, öffnete sich die Tür und ein weiteres Mädchen kam zur Tür rein.

„Hallo“, moonlight strahlte nuddelsuppenfreak, arashi_hana und Taichi an, während sie den Teller Brownies auf den Tisch stellte, den sie mit gebracht hatte und sich neben Taichi setzte.

Dieser schien der Panik nahe zu sein. Er versuchte von ihr weg zu rutschen, doch die Leine hielt ihn leider auf.

„Hallo Mooni“, arashi_hana strahlte zurück.

Währenddessen sah nuddelsuppenfreak Taichi an und überlegte, ob er sie noch alle beisammen hatte, Schultern zuckend wandte sie sich dann aber ab und strahlte moonlight ebenfalls an.

In dieser Zeit nahm arashi_hana die Tasse Tee, die nuddelsuppenfreak ihr hinhielt, und stellte sie Taichi mit einem: „Du trinkst Tee“, vor sie Nase. Die nächste Tasse Tee, nahm sie dankend an und fragte: „Was gibt`s den?“

Nuddelsuppenfreak reichte auch moonlight einen Tee, bevor sie antwortete:

„Also noch mal zu dem Gift“, das kam gerade richtig, da Taichi den Tee immer noch misstrauisch musterte: „Wir würden dich niemals umbringen. Der Grund dieses Treffens betrifft nämlich auch dich! Du sollst einen Senator umbringen.“